

たいさんぼくの
花言葉
自然の愛情

たいさんぼく

家庭数配布

練馬区立豊玉南小学校
PTA広報委員会
平成21年7月発行
第141号



練馬区立豊玉南小学校

『学校長挨拶』

保護者の皆様には、日頃から本校の教育にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。年度当初は、全体に落ち着きが無く、騒然とした日々不安だらけでした。狭くなった校庭、慣れない環境、どれも子供たちにはストレスだったにちがいません。今は子供たちがこうした環境に少しずつ対応できるようになってきたと感じています。「ピンチはチャンス」という言葉があります。不都合な環境を嘆くのではなく、こうした状況だからこそ、創意工夫して生きる力を育む教育を実践したいと思います。教職員が一丸となり、生きる力の源である自信をすべての子供に育んでいく学校、それが目標です。どうぞ今後とも、保護者の皆様の温かなご支援をお願い申し上げます。

校長 植村 茂樹

『PTA会長挨拶』

いつもPTA活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。本年度会長を務めさせていただいております西田健です。今年度から本格的に旧校舎の解体・新校舎建設が始まりました。子供たちも約2年間、仮設校舎での生活が始まっています。狭い校庭で元気に走り回っている子供たちを観ていますと環境への適応の速さに感心させられます。しかし、これから学校生活・諸行事を行っていく上で様々な問題が出てくることと思います。いま一度「学校の主役は子供」を再確認して皆様のご協力をいただければと思います。PTAは主体は大人ですが、子供たちの目線で話し合っていければ、この仮設校舎も子供たちにとっていい思い出になると思います。私達PTA役員も微力ですが精一杯、役を務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

PTA会長 西田 健

【親睦歓送迎会】

5/20

【運営委員会の様子】



月1回、校長先生、副校長先生、PTA役員、各委員会の代表が集まって、子供たちがのびのびと安全に楽しい学校生活を送れることを願い、PTAとしての活動計画を話し合っています。



渡邊前校長先生を含む転出された教職員の方5名、ご来賓の皆様、教職員の皆様、PTA会員の皆様、合わせて108名の参加で和やかに行われました。



お世話になりました。

よろしく申し上げます。

